

Thüringen

## Kommunen nutzen E-Vergabe

**[16.06.2011] Wachsendes Interesse der Kommunen an der Nutzung des thüringischen E-Vergabe-Portals verzeichnet das Finanzministerium des Landes.**

Die Vergabeplattform des Landes Thüringen ist seit dem Start im Februar dieses Jahres (wir berichteten) bereits mehr als 10.000-mal aufgerufen worden. Die thüringischen Landesbehörden sind verpflichtet, Ausschreibungen über das E-Vergabe-Portal vorzunehmen. Wie das Finanzministerium des Landes mitteilt, ist zudem ein wachsendes Interesse der Kommunen zu verzeichnen, die Plattform zu nutzen. Derzeit seien mehr als 70 kommunale Ausschreibungen online zu finden. 200 Thüringer Unternehmen hätten sich bereits als Nutzer registrieren lassen. „Guter passgenauer Service ist der Schlüssel zum Erfolg der Vergabeplattform“, so Finanzminister Wolfgang Voß.

(bs)

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, Thüringen, Wolfgang Voß